

MARGARITA AYESTARAN ARANAZ

D. N.I. 15.530.921



nacida en Pamplona 2 de enero de 1934, hija de Ricardo y Consuelo, profesor mercantil y socióloga  
JUSTO DE LA CUEVA ALONSO

D.N.I. 192.209

nacido en Madrid 23 de noviembre de 1937, hijo de Justo y Carmen, sociólogo y abogado.

---

Ambos con domicilio en Pamplona, calle San Saturnino nº 20, 3º, TFNO 211276

---

Sufrieron atentado (asesinato frustrado) mediante tiro oblicuo (armetrallamiento) hacia la calvecera de su cama por el balcón de su dormitorio la madrugada del 10 al 11 de enero de 1984 en su entonces domicilio en Estella.

Reivindicado por el BHL en llamada al Diario de Navarra, publicada en el nº del día 15 de enero de 1984 recogida en otros diarios (p.e. EL PAÍS).

Denunciaron el hecho ante el Juzgado de Instrucción de Estella subrayando que Margarita vio acercarse a su casa muy despacio un coche de la Guardia Civil segundos antes de producirse los cinco disparos.

Se abrieron Diligencias Previas nº 17 de 1984, sobre amenazas, en ese Juzgado, luego archivadas después de realizar diversas pruebas (declaraciones de los guardias civiles que iban en el coche, pruebas balísticas con las armas oficiales y privadas de todos los miembros de la G.C. del Cuartel de Estella, etc.).